

Tarifa por taco

Por tema de trabajo uso diariamente en la tarde la autopista General Velásquez, pero este lunes 28 hubo un incidente (camión volcado con paltas) lo que generó un taco descomunal de muchas horas. Los trabajos realizados fueron muy lentos, 13.000 kg botados y recogidos al parecer a mano.

El problema es que las tarifas suben en consecuencia que no es voluntad mía estar en ese maldito taco y además cobrar porque te llega la hora de cambio de valor del tramo. Normalmente mi llegada a mi casa es alrededor de las 17:00 horas y no a las 21:00 con toda la molestia que significa.

El abuso a mi juicio es que no se debiera en estos casos subir el valor de la tarifa.

Bernardo Sepúlveda